

# Operasi Gaktib Waspada Wira Clurit TA 2022 di Kodim 0827/Sumenep

**KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID**

Apr 18, 2022 - 15:47



SUMENEP - Bertempat di Depan Makodim 0827/Sumenep Jalan Kesatrian No. 1, Kelurahan Pajagalan, kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep, dilaksanakan Operasi Gaktib "Waspada Wira Clurit" TA 2022 yang diselenggarakan oleh Sub Denpom V-/43 Pamekasan yang diikuti 88 Personel dari Anggota Kodim 0827/Sumenep. Senin (18/4/2022) pagi.

Tampak puluhan kendaraan, meliputi roda 2 (dua) dan roda 4 (empat) milik

Anggota Makodim 0827/Sumenep dan Jajaran Koramil telah siap di depan Makodim untuk dilakukan pemeriksaan oleh Petugas Sub Denpom V-/43 Pamekasan didampingi oleh Staf Intel, Staf Logistik dan Provos.



Pada kesempatan tersebut, Ws. Pasipers Kapten Arm Muasari sebagai pengambil apel menyampaikan hari ini ada pengecekan kendaraan dari Sub Denpom V-/43 Pamekasan dan Unit Pom Sumenep agar diikuti karena program ini untuk mengecek kelengkapan administrasi personel dalam berkendara supaya patuh lalu lintas.

"Kegiatan ini sebagai langkah preventif membantu Dansat mengeliminir pelanggaran berlalu lintas, dimana saat ini bertepatan dibulan suci Ramadhan, saya harap anggota mengikuti apa yang menjadi koreksi dari anggota Sub Denpom V-/43 Pamekasan" ujarnya.



Pada kesempatan itu juga Dan Sub Denpom V-/43 Pamekasan Lettu Cpm Hadi mengatakan kegiatan ini adalah program kerja dari Mabes TNI baik POM AL, POM AU dan POM AD, untuk tingkat kotama sudah dilaksanakan kemaren



secara virtual dan perintah pengecekan kendaraan bagi prajurit TNI turun ke bawah untuk sosialisai sebagai langkah pertama kita melaksanakan gaktib.

"Sebelumnya kami sudah melaksanakan sosialisasi ke setiap Kodim, mulai dari E-TLE, kelengkapan dan ketentuan berkendara, dan hari ini kita pelaksanaanya," jelas Dan Sub Denpom V-/43 Pamekasan Letru Cpm Hadi.



Ia mengatakan bahwa kegiatan ops gaktib hari ini meliputi pemeriksaan fisik kendaraan, surat-surat kendaraan, SIM dan KTA prajurit.

"Secara fisik kendaraan sudah bagus, namun masih ada beberapa anggota yang belum perpanjang SIMnya, namun kekurangan itu masih bisa kita toleransi, mungkin karena lupa, akan tetapi nanti setelah kegiatan ini masih juga ditemukan kekurangan Administrasi tentunya tidak akan toleransi lagi" tandasnya.